



Photo fournie par Environnement Canada

Nous augmentons notre capital social lorsque des personnes s'unissent pour résoudre des problèmes comme l'état du bassin hydrographique de la rivière Salmon...

social. Depuis 25 ans, le Canada s'est tourné davantage vers la défense des questions d'équité. Il y a un lien entre l'adoption en 1982 de la Charte canadienne des droits et la vive préoccupation des Canadiens au sujet des droits de la personne face au pouvoir gouvernemental croissant. La Charte est en partie le résultat du travail de militants représentant des groupes, au sein de la société canadienne, qui avaient été marginalisés comme les Autochtones, les minorités visibles et les handicapés. La reconnaissance de la nécessité pour la femme de participer pleinement et de façon égalitaire à la prise des décisions d'ordre économique, politique et social contribue de plus en plus intensivement à l'accumulation du capital social au Canada ainsi qu'à l'adoption d'initiatives prônant le développement durable.

On se tourne de plus en plus vers des solutions communautaires aux problèmes environnementaux, qui sont souvent fondées sur une approche écosystémique. Un certain nombre de programmes tablent sur l'engagement des populations locales pour définir des solutions, se les approprier et y donner suite. Les initiatives prises pour réunir tous

les intervenants, ainsi que pour les aider à gommer les différences et en arriver à des consensus, ajoutent au capital social.

Le capital social contribue beaucoup à nous rapprocher du développement durable. Le développement d'un pays ne dépend pas seulement des compétences ou des ressources qui s'y trouvent. La foi et la confiance mutuelle doivent régner au sein d'une société afin de permettre aux gens d'adopter des perspectives à long terme qui tiendront compte des besoins des autres. Ce sont de telles attitudes qui constituent les assises du développement durable.

LA VOIE À SUIVRE

Les 25 dernières années ont été marquées sous le signe du changement au Canada. Les gens sont de plus en plus conscients des liens existant entre eux et le monde qui est leur habitat. Notre économie a évolué avec la